
 

 

保護者の皆さま 

令和７年２月６日 

奈良市立神功こども園 

令和６年度アンケート結果報告 

 

平素は本園の保育・教育にご理解とご協力をいただき、ありがとうございます。 

アンケートではお忙しい中ご協力くださり、たくさんの貴重なご意見をいただきました。皆さまの評価と

学校評議員会でのご意見をあわせて、今後の園保育・教育に活かしていきたいと思います。 

 

 

 

 

 

【令和6年12月17～25日実施分】  

回答数（家庭数）85／126家庭 

 回答率 67.4% 

 

 

Ⅰ 教育・保育・園運営に関すること 

  

  

A

71%

B

28%

C

1% D

0%

1 お子様は、園に来ることを

楽しみにしていますか。

A

76%

B

24%

C

0%
D

0%

2 【０歳児から２歳児】食事・排泄・お昼寝

など日々の安定した生活のもと、一人ひとりの

発達にあった保育が行われていると思いますか

A

76%

B

24%

C

0%

D

0%

4 【３歳児から５歳児】運動遊びや戸外遊び

での活動を通して、子どもの体力が

育っていると思いますか

A

81%

B

19%

C

0%
D

0%

3 【０歳児から２歳児】園の活動を通して、

体を動かしたり自然に触れて遊ぶ経験が

積み重なっていると思いますか

※学校評議員会…地域の代表である評議員３名の方に、園の取組や子どもの様子をご覧いただき、園運営に 

活かしていけるよう、それぞれのお立場からご意見やご感想を伺っております。 

 

 



 

  

   

   

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

   

  

Ⅱ ホームページに関すること 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

A

51%
B

45%

C

4%
D

0%

5 【３歳児から５歳児】家庭においても進ん

で手伝いをしたり、身の回りの清潔を意識した

りするなど子どもに変化が見られますか

A

82%

B

18%

C

0%

D

0%

7 乳幼児期の育ちに重要な”遊び”におい

て、子どもたちが自ら遊びを見つけ活動できる

よう保育が準備され、よりよい環境が

整えられていると思いますか

A

65%

B

32%

C

3%
D

0%

9 園は小中学校や地域と連携し、子ども達が

地域の方と親しみ、豊かな心を育む取り組みを

行っていると思いますか(職場体験、

見守り活動、菜園活動、お話の会など)

A

91%

B

9%

C

0% D

0%

6 園に通園することで、子どもの成長を

感じられるようになりましたか。

A

67%

B

33%

C

0%

D

0%

8 保育者は意欲的に保育活動に取り組み、

子ども一人ひとりに応じたかかわりや

援助をしていますか

A

60%

B

35%

C

5%

D

0%

10 園庭・保育室の清掃、整理整頓など

環境整備や安全管理を

十分にしていると思いますか

A

54%

B

45%

C

1% D

0%

11 子どもに関するプライバシーが守られて

いると思いますか

A

59%

B

38%

C

2%
D

1%

12 園が保護者に出す文書の内容や書き方は

わかりやすいですか



 

 

 

 

 

 

 

 

 

Ⅱ ホームページについて                 Ⅲ ドキュメンテーション、でぃあシートについて 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Ⅳ 一時預かりに関すること 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Ⅴ サポートネットやコドモン配信について 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

A

69%

B

27%

C

4% D

0%

13 園は子どものことを気軽に

相談できるような雰囲気や体制がある

と思いますか

月1回程度

58%
随時

20%

年1回程度

14%

全く見ない

7%

HPがあること

を知らない

1%

週1回程度

0%

14 ホームページはどの程度ご覧になりますか

就労

40%

その他

35%

育児負担

軽減

25%

18【１号認定】どのような場合

に「一時預かり」を利用されて

いますか

A

69%

B

26%

C

0%

D

5%

19 【１号認定】お子様は

「一時預かり」の時間を楽しん

で満足されていると思いますか

利用しやすい

91%

利用し

にくい

9%

22 コドモン配信の利用の

しやすさについて

利用している

92%

利用して

いない

8%

21 コドモンで園からのお知らせ

や園だより、給食献立表などを

配信していますが、利用してい

ますか

園内の掲示

で見ている

60%
HPで見ている

19%

どちらも

見ている

14%

見ていない

7%

15 子どもの育ちや学びを

ドキュメンテーションやでぃあシートを用いて

園内掲示やHPにて家庭と共有しています。

ご覧いただいてますか

利用して

いない

61%
月3日

まで

23%

月10日

以上

15%

月5日

程度

1%

17【１号認定】一時預かりを

利用していますか

登録していてメール

を確認できる

92%

登録している

がメールを確

認できない

5%

登録して

いない

3%

20 なら子どもサポート

ネットについて



《いただきましたご意見》～重複しているものにつきましては、集約・抜粋させていただいております～ 

 子ども達の成長に合わせた遊びを毎回工夫してくださっていて、考える力や体力がだいぶついてきたよ

うに思います。行事なども積極的に取り組んでいるのですごく楽しいんだろうなと見ていて感じます。 

 園庭遊びや作品展などを通して子どもがのびのびと出来る環境の中、成長を見守っていただき、苦手な

事への取り組みも共有し一緒に考えていただきいつも感謝しております。 

 息子はこども園が大好きです。毎日色々なことを吸収して帰ってきます。年中、年長のお兄さんお姉さ

んとの関わりの中で憧れを持つようになり、自分もああなりたいと思っています。先生方の事も大好き

です。このようなことが、息子の全身からひしひしと伝わってきます。保護者としても、園児さん一人

一人を大事に見守り、寄り添っていただけている雰囲気を感じます。 

 先日の作品展や運動遊び参観でも子どもの成長がしっかり見られて嬉しかったです。一人一人の子ども

目線でいつもしっかり見てくださっていると思います。 

 帰りに「～ちゃん、～くん一緒に帰ろう！」と言って手をつないで帰ることもあり、その姿を見ると、

こども園でみんなで楽しく過ごしているんだなとすごく感じて、こんなことしたと話をしてくれるのも

成長を感じられてうれしくなります。 

 秋の参観では普段の様子が見られてよかったです。 

 毎日とても楽しく過ごしています。近いところでは作品展で、子どもたちが楽しんでのびのび表現して

いるところが本当に素晴らしかったです。子どもの目線で世界を壮大に緻密にとらえていて、感動しま

した。園での遊びも、毎日一つの遊びで完結せず、連続的に楽しめていて、本人もとても毎日楽しみに

登園しています。また、外で安全にたっぷり遊べる園庭開放がとてもありがたいと思っています。 

 日々のお手伝いや、言葉づかいが園で習ってきてるなぁと感心します。順番を待つことを覚えたり、簡

単なことのようで生活において大事なことを集団生活から当たり前にできるようになっていることに先

生への有り難さを感じます。 

 3歳から5歳児で広い園庭を走り回れてとても楽しいと思います。 

 色々な歌や遊びを教えていただいて、子どもも楽しく園生活を楽しんでいます。 

 チャレンジする姿勢を見守り、お友達とのトラブル時に手を差し伸べるスタイルに感謝しています。 

 子ども自身の遊びの探求において、子ども主体で取り組めるような保育をしていただいていると感じて

います。 

 運動会で他のお子さんと同じ場所でお遊戯しているのを見て、成長しているなと嬉しく思いました。 

 ２学期になって、園で学んだ事を家や外遊びでもしているので、成長を感じ嬉しく思います。 

 いつも楽しみにこども園に行っているので楽しいんだと思います。自宅でも先生やお友達の名前が出て

くるので、人との関わりも出来るようになってきてるんだなぁと思っています。 

 いつも子どものためにたくさんの経験をさせてくださり、色んなことを教えてくださりありがとうござ

います。子どもたちの、やってみたい！を先生方が聞いてできるよう見守ってくださってるからやって

みたい！が、できた！になっていつもすごく楽しそうに園の話をしてくれて感謝でいっぱいです。 

 机上活動も大切ですが外遊びの時間がしっかりあり、いつ見てもみんな楽しそうに遊んでいて良いなと

思います。色んな事に対して柔軟に対応して頂けるので、安心して預けれています。 

 各行事、子どもたち自身がやりたい！となるようによく工夫されていると思います。先生方の子どもた

ちへの目線が温かく、尊重しているのもよく伝わってきます。 

 仕事の都合上、こども園にいる時間が長くなってしまっていますが、子どもたちから「行きたくない」

などはまったくなく、逆に「今日はこんな事した」などと先生や友達との話を嬉しそうによくしてくれ

ています。行事なども、「ここを見てほしい」など子どもたちからはっきり伝わってくるので、先生方は

子どもたちとよくお話ししてくれているんだなと感じます。 

 全力で外遊び、自由遊びをさせてくれるのびのびしたアットホームな雰囲気が好きです。できるように

なったことを色んな先生が報告してくれてありがたいです。安心して通わせられる園だと思います。 

色んな人に勧めたい園です。でも民営化するのが寂しいです・・。 

 クラスで関わる時間が多い先生以外も、子どもの名前を覚えてくださり、気軽に挨拶をしてもらえて、

園全体で目配せしてくれてると感じています。  

 送迎時に園長先生や副園長先生が門に立っていてくださるので、何かあった時に相談させていただき 

やすいです。 

 一人一人の先生が子どもに向き合ってくださって感謝しています。夕方の帰る時間まで、いろんな遊び

をさせていただいて、子どももすごく楽しんでいます。 



 いつも先生方から園での様子など聞かせていただくのが嬉しいです。ちょっとの事でもこんな事があっ

たとか聞かせてもらうと、子どもの新しい一面を知れたりできますしちゃんと見てもらえてるんだなと

安心できます。 

 担任の先生が、親身になって話を聞いたり園での様子を詳しく教えてくださり、本当に有り難かったで

す。どの先生も優しく、相談しやすい雰囲気で有り難いです。この先もゆったりと温かい雰囲気で、公

立園のまま今の先生方にお世話になりたいです。 

 一人一人に声かけや遊びの好みなど理解していただき、成長ぶりを親に伝えてもらえるところはとても

助かりますし、それを聞いてうれしく思っています。園にいる姿を教えてもらえることは安心にも繋が

ります。 

～園への要望について～ 

 来年度の希望としては、給食参観を実施していただけたらなと思います。ご検討お願いします。 

 アンケートは匿名にしてほしいです。一般の先生もコドモンのログイン状況などを共有していると知っ

て以来、アンケートに本音で答えられなくなりました。 

 最近子供が園で怪我してもお迎えの時に何も教えてもらえなくなりました。 

 欠席連絡の方法について、小学校みたいに電話以外で出来ると助かります。 

 園だよりのファイル名に年度をつけてもらえるとわかりやすいです。 

【例】2024.11月園だより   2024.冬休みの過ごし方  など 

 園だよりや予定などのお知らせがもう少し早いと有難いです。仕事のシフトの提出などが早い為、間に

合わないことがあるので、宜しくお願い致します。 

(全てではありませんが、お答えさせていただきます） 

 アンケートについて→参加人数等を把握するアンケートを除き、感想やご意見に関するものは匿名とさ

せていただいております。内容は、今後の園運営に活かしていけるよう職員で共有しております。 

 お子様の怪我や体調の変化について→どの職員も保護者の皆さまにお伝えできるように心がけておりま

すが、行き届いていないこともあり、大変申し訳ありません。 

 園だより等のお知らせについて→できるだけ早めにお知らせできるよう努めてまいります。 

 コドモンの利用について→保護者の利便性向上、保育業務の効率化を目的として令和３年６月より導入

しております。ご覧いただきやすい工夫等、園としてできることを進めていけるよう努めたいと思いま

す。 

《でぃあシートやドキュメンテーションについての感想やご意見》 

 こども達の目線で書かれていて、いつも楽しく見させてもらっています。 

 園での子どもの様子を先生から教えてもらいますが、実際に子どもが写っていて楽しそうな表情を見る

と安心します。 

 日々の園での様子がみられて嬉しくおもいます。 

 子どもの見方や成長の視点がよく分かります。一緒に遊びながら子どものことをよく見ていただき感謝

です。 

 とても楽しく見ています！ドキュメンテーションの写真が、恐らく先生が撮っているからか緊張がなく

いつもの様子で凄く魅力的で、行事の時にぜひ一緒に販売して欲しいです。 

 園内掲示はどんなことを行っているのか分かりやすくてよく見させていただいています。 

 いつも細かいところまで書いてくださり、どういう場面だったのかがすごく分かりやすいです。 

 日々の活動の様子を見られるのは嬉しいです。難しいとは思いますが、自分の子どもが写ってなかった

りするとちょっと寂しいなと思う時があります。 

 とても見やすく可愛らしいので、毎回楽しみに見させて頂いています。忙しい中大変かと思いますが、

これからも続けて頂きたいです。 

 更新が早くて、楽しく拝見出来ています。 

 園での生活の様子を感じられるので楽しみにしています。 

 手書きというのがアットホームな雰囲気が伝わってきて良いと思います。 

たくさんの貴重なご意見をありがとうございました。 

子ども達の成長を喜び合えるように、一層、家庭や地域との連携を密にして、子ども一人一人の健やかな

成長を支えていけるような保育・教育の充実を目指してまいりたいと思います。気になることやご心配なこ

と等ありましたら、いつでもご遠慮なく職員にお声がけください。 


